

il n'y a pas d'âge pour devenir artiste

Article BP du 9 juillet 2014



Une dizaine de résidents de la maison de retraite de Nuits ont participé à une suite d'ateliers de peinture sous la conduite de Joyce Delimata, artiste plasticienne.

Chacun a ainsi pu s'appuyer sur des bases concernant les climats de Bourgogne données par l'artiste pour exprimer et développer ses propres idées et sa sensibilité. Réalisées à base de pastels à l'huile, les œuvres de chacune et chacun ont décoré les tables familiales du repas de l'hôpital à l'occasion de la dernière Vente des vins.

Elles seront également mises en valeur lors de l'exposition qui aura lieu en octobre prochain, à l'occasion de la Semaine bleue.

Une récente rencontre des résidents avait pour objectif d'exposer les œuvres réalisées et la projection d'un diaporama construit au cours des semaines de travail de ces derniers.